



66704

Historia de Santiago Colonial y Moderna

En un extraordinario esfuerzo de investigación el escritor y académico René León Echazábal ha dado clima a una exhaustiva "HISTÓRIA DE SANTIAGO", que ha debido presentar en dos tomos de formato 18x27 cms. Uno para referir la evolución de la capital en el período de la Colonia; y el segundo, para relatar su desarrollo durante la vida republicana.

De "erogación ilustreña de la Historia del Cabildo o Municipalidad de Santiago", la calificó el distinguido ex alcalde de Santiago Hernán Sepúlveda Cáceres. Podría agregarse que este libro es un documento valioso no sólo para quienes se interesan por

años coloniales —en realidad un espacio de tres siglos— y un esquema breve sobre los acontecimientos generales del período.

El segundo tomo está dividido en siete partes, que sin embargo el autor predilecta denominar capítulos. Los primeros concuerdan también con la división clásica de los ciclos de la Historia Nacional (la Patria Vieja, la Reconquista española, los primeros años de la República). Pero luego el señor Echazábal establece un justiciero deslinde en torno al más brillante urbanista que ha tenido la capital de la nación: Benjamín Vicuña MacKenna. Distingue así

Historia de Santiago colonial y moderna. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historia de Santiago colonial y moderna. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)